



DIRECTORES EN CHILE

SEÑOR DIRECTOR:

Con respecto a la publicación de **La Tercera** titulada "¿Por qué cada vez menos profesores quieren dirigir un colegio?", concuerdo en que la estadística y los datos nos señalan que menos personas están dispuestas a tomar este rol. Sin embargo, me parece relevante reconocer a quiénes sí lo hacen.

Desde Enseña Chile, somos testigos de directoras y directores en todo el país que dan lo mejor de sí por sus colegios y logran mantenerlos vivos para el aprendizaje de niñas y niños. Creen firmemente que todos pueden aprender, se hacen cargo de los desafíos presentes en sus comunidades y trabajan de manera colaborativa para salir adelante, movilizados porque sus alumnos puedan cumplir sus sueños y tener un futuro lleno de propósito. Esto no está en las estadísticas, pero sí lo vemos todos los días en su actuar, su compromiso y esfuerzo.

Las y los directores que Chile necesita están hoy en las comunidades escolares. Aprendamos de sus buenas prácticas, su liderazgo y vocación. Busquemos incentivos que atraigan talento a estos cargos y cuidemos a quienes hoy, muchas veces en soledad, están dando lo mejor de sí. No se trata de desconocer la necesidad urgente de nuevos directores, sino de darnos el espacio para reconocer a quienes hoy sí están luchando por sus comunidades y estudiantes. Y, así, construir junto a ellos la tan anhelada carrera directiva, ofreciendo oportunidades de desarrollo a quienes eligen el desafío de dirigir una comunidad educativa.

Danae Toledo

Subdirectora de Colegios que Aprenden en Enseña Chile